

Cuba ratifie sa politique de tolérance zéro à l'égard des drogues



Image: Minrex

La Havane, 26 juin, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a ratifié ce samedi la politique de tolérance zéro de notre pays à l'égard de la production, de la consommation et du trafic de drogues.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a affirmé que son pays ne sera jamais utilisé comme dépôt, transit ou destination pour des substances illicites.

Aujourd'hui marque la Journée internationale contre l'abus et le trafic illicite de drogues, adoptée par les Nations unies (ONU) en 1987 dans le but de sensibiliser l'opinion publique à ce problème et de promouvoir la lutte contre ce fléau.

Selon cet organisme multilatéral, environ un demi-million de personnes sont mortes en 2019 de causes directement liées à la consommation de drogues, un chiffre similaire à ceux de 2018, mais deux fois plus élevé qu'il y a dix ans.

Au cours de cette période, la consommation a également augmenté de 22 %, selon le dernier rapport mondial des Nations unies sur les drogues.

L'augmentation du nombre de décès s'explique par le fait que la consommation de drogues est devenue plus nocive, car les drogues sont plus nombreuses et plus puissantes, selon l'étude.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261988-cuba-ratifie-sa-politique-de-tolerance-zero-a-legard-des-drogues>



Radio Habana Cuba